

令和6年10月25日(金) 第12号



北九州市立寿山小学校  
〒802-0026  
小倉北区大畠三丁目10番1号  
Tel521-2131  
文責：校長 加藤 恵美

# 寿山小だより

## いよいよ運動会

10月27日は、第73回運動会です。子どもたちは、これまでの練習で、ダンスを覚えたり競技が上手できるコツを身に付けたりしてきました。「1位になること」「勝つこと」を目指している子どもたちもいるでしょうが、少しでもよい結果にするために一生懸命取り組むことも大切です。走っていて転ぶことやダンスを間違ってしまうこともあるでしょう。その時に子どもたちに頑張る力を与えるのが、ご来場の保護者や地域の皆様からの拍手や声援です。当日は、応援をよろしくお願いいたします。また、衆議院議員選挙と日程が重なっており、本校の敷地の一部(家庭科室裏側～給食室前)を投票者等への駐車場として貸し出します。子どもたちの登下校の道と重ならないように安全面には配慮しておりますので、ご理解ください。

## 校外学習の様子から

10月前半は、様々な学年の校外学習が行われました。「社会科見学(3年)」「環境アクティブラーニング(4年)」「図書館見学(2年)」「自然教室(5年)」「生活科見学(1年)」等がありました。3年生は、いのちのたび博物館へ行き、昔の暮らしや恐竜などの生き物について学びました。グループで館内を見学しましたが、見学する順番をグループで確認したり集合時間を確認しながら行動したりする様子が見られました。4年生は、平尾台や環境ミュージアムへ行き、SDGsについて学びました。学んだことは、タブレット端末を使ってまとめることができました。2年生は、西鉄バスに乗ってこども図書館まで行きました。乗り合いバスの中での態度や公共施設の利用の仕方等を経験することができました。1年生は、到津の森公園へ行き、職員の方の説明を聞きながらたくさんの動物を見ました。鳴き声の大きさに驚いたり動物の赤ちゃんの誕生について学んだりすることができました。5年生は、小学校生活初めての宿泊行事でした。もじ少年自然の家が企画した野外活動プログラムを体験し、海・山等の自然と触れ合う機会になりました。試肝会では、怖いなど思いながらも互いに声を掛け合う姿がたくさん見られました。どの学年も校外学習を通して学びを深め、成長しています。

校外学習の準備にご協力いただきありがとうございました。

## 心豊かな子どもの育ちのために

9月にいじめアンケート等を行い、学校では一人一人と面談をしました。面談では、いじめに関することや日頃の様子について聞きました。面談の中で気になることがあった場合については、個別に学校で対応しています。子どもたちは、「学校では、友達と鬼ごっこをするのが楽しい」「おうちでは、洗濯物をたたむ手伝いをしている」等様々なことも話してくれました。特に、おうちでの話をする子どもたちの表情が穏やかで、聞いている職員も笑顔になりました。

面談の中で、「SNS」「ゲーム」の利用について気になることがありました。1つは、写真や動画をアップロードしていることです。写真や動画については、背景から所在地が明らかになり付きまといの被害が起きる可能性があります。もう1つは、利用している時間帯やその中の言葉です。夜遅くまで利用していたり、過激な言葉を使っていたりしていることもあるようです。遅くまで利用することで、朝起きてても元気が出ない、授業中に眠くなる、すぐに疲れてしまうなどの症状が表れています。また、嫌なことがあった時に、友達に対して過激な言葉を言うってしまうこともあるようです。これらのことで、自分自身だけでなく周りの友達にも嫌な思いをさせることがあります。

大切な子どもたちが被害に合わないようするためにも、保護者の方が「SNS」「ゲーム」でのやり取りや利用時間を定期的に確認するようお願いいたします。

個人情報保護の観点から児童の写真については、掲載しておりません